

## Declaración sobre las elecciones en Santo Tomé y Principe

La Internacional Demócrata de Centro (IDC-CDI) y la IDC-CDI África, felicitan la realización de las elecciones en Santo Tomé y Príncipe el 25 de septiembre. Elecciones libres y democráticas. Elecciones que dieron la mayoría absoluta a ADI — *Acção Democrática Independente* dirigida por Patrice Trovoada, según datos basados en las actas de los colegios electorales.

La democracia presupone el respeto a las normas, con transparencia y mecanismos de inspección y control, especialmente en época electoral. Cuando no es respetado por el Estado, la reputación y la credibilidad del país se ven afectadas negativamente; se debilita la confianza de los ciudadanos en las instituciones y la confianza de los socios para el desarrollo.

En este sentido, la IDC espera que los resultados electorales y los mandatos de la Comisión Nacional Electoral se determinen de conformidad con la ley electoral de Santo Tomé y Príncipe, con plena transparencia y sujetos a mecanismos de control e inspección para la certificación de la verdad electoral, que debe ser siempre la verdad resultante de la libre elección de los electores.